

お知らせ

産前産後の年金納付が免除に

4月から産前産後期間の国民年金保険料が免除になります。免除になる期間は、出産予定日から出産日が属する月の前月から4カ月間。多胎妊娠の場合は3カ月前から6カ月間です。免除を認められた期間は、保険料を全額納付したものととして老齢基礎年金の受給額に反映されます。ただし、今年2月から4月(多胎妊娠は6月)の間に出産した場合は4月以降の保険料が免除になり、3月以前の保険料は免除になりません。

対象になるのは国民年金第1号被保険者。現在、保険料免除や納付猶予を受けている場合も届け出ができます。届け出は4月以降、出産予定日の6カ月前から可能。出産前に提出する場合は母子健康手帳が必要で、被保険者と子が別世帯の場合は、



出産日と親子関係を証明する出生証明書などが必要です。詳しくは問い合わせてください。 国民健康保険課

☎027・898・6254

病児病後児施設利用料を補助

本年度の病児・病後児保育施設利用料について、市町村民税非課税世帯を対象とした補助の申請を3月1日(金)から受け付けます。対象施設は県済生会前橋病院「おひさまの家」(上新田町)と、前橋赤十字病院「たんぽぽ」(朝倉町)。補助金額は日額1,000円です。4月12日(金)までに必要書類などを前橋保健センター内子育て施設課へ提出してください。詳しくは問い合わせてください。 国民健康保険課

☎027・220・5706

第三者行為の治療は届け出を

交通事故や飲食店での食中毒、他人の飼っているペットにかまれたなど、第三者行為による病

☎本庁・支所・市民サービスセンター 元氣21証明サービスコーナー

8時30分～17時15分 10時～19時



気やけがで保険証を使って治療を受けた場合は届け出が必要で、また、犯罪行為によるものや故意にした病やけが、労災事故などの場合は健康保険が使えないため、第三者行為でなくても届け出が必要な場合があります。詳しくは問い合わせてください。なお、医療機関から提出された診療報酬明細書の内容から、第三者行為の可能性があると思われる場合は、病やけがの原因を確認することがあります。 国民健康保険課

☎027・898・6249

定例会の傍聴ができます

第1回定例会の日程は下表のとおりです。ぜひ傍聴にお越しください。また、本会議はインターネットで生中継します。スマートフォンやタブレット端末などからも視聴できます。本市ホームページで画

国保の一部負担金を減免

震災や風水害、火災などで損害を受けたとき、農作物の不作や事業不振などで収入が著しく減少し生活困難になった場合は、申請で一部負担金を減免する場合があります。なお、すでに支払った一部負担金は対象外です。詳しくは問い合わせてください。 国民健康保険課

☎027・898・6249

介護保険利用状況をお知らせ

介護保険サービスの利用者に、介護保険給付費のお知らせを2月下旬に郵送。9月から12月までの利用分を記載しています。間違いがないか確認してください。 介護保険課

☎027・898・3129

堆肥などは適正に使用して

堆肥や家畜のふん尿を管理・使用する際は、臭いや河川への

流入などで周辺に迷惑を掛けないうちのことに注意してください。

堆肥などを管理するとき

- 1 できるだけ堆肥舎に収容する
2 畑などに置く場合は防水シートを下に敷き、上にも掛けて風で飛ばないように固定する
3 住居から離して置く
4 必要以上の在庫を持たない。

堆肥を撒くとき

- 1 風の強い日避けて撒き、すぐに耕うんする
2 住居周辺では風向きを考え、食事時を避ける

農薬の管理は適正に

農薬を管理・使用する際は近隣の飛散などに十分配慮し、周辺に迷惑を掛けないよう次のことに注意してください。

- 1 農薬の使用量や回数の削減に努める
2 登録された農薬を使用し、使用方法を守る
3 近隣に影響が少ない天気や時間に行い、飛散防止に努める
4 事前の近隣住民への周知、配慮に努める
5 農薬を使用したら記帳する。

☎027・898・6707

区画整理審議会委員の改選

駒形第一土地区画整理審議会委員の任期満了に伴い、新しい委員の選挙を行います。

選挙期日 5月19日(日)

建築物防災週間に啓発活動

3月1日(金)から7日(木)までは全国一斉の建築物防災週間です。3月4日(月)に中心市街地の雑居ビルなどを対象に防災啓発活動を実施。また、期間中に多数の人が利用する建築物などで立ち入り検査を行います。

☎027・898・6753

市長コラム

オリンピック・パラリンピックが徐々に迫る中、先日はハンガリーの選手たちが、みずき中学校の柔道部と練習を行いました。学校給食やホームルームも一緒に過ごし、生徒たちにも良い思い出になったでしょう。しかし、世界は平和な国ばかりではありません。戦争が終わって間もない南スーダンの選手は、裸足で陸上の練習をしています。そのような国からも選手が来訪予定です。設備の整った前橋で頑張っていたらと思います。世界中の様々な文化や国柄に触れる機会です。前橋の文化と優しさでお迎えしたいです。

若者よ 思い巡らせ 彼の祖国
五輪の集い 我が国に来る

山本 龍

